

Hospital Biprovincial incursiona en la toma de biopsias renales

Este proceso permite optimizar los diagnósticos y tratamientos de las personas con patologías de este tipo



Gracias al crecimiento de la Unidad de Nefrología y su especialización, ahora en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca se toman biopsias renales. Se trata de una prestación inédita para el centro hospitalario, que antes debía presentar casos a otros Hospitales de la red, para ingresar a una lista de espera que generaba latencia en sus resultados.

Además, gracias a un convenio de licitación reciente con la Universidad Católica, las biopsias renales son informadas por un nefropatólogo, una subespecialidad con escasa distribución en el país.

¿QUÉ ES Y PARA QUÉ SIRVE LA BIOPSIA RENAL?

El nuevo examen que ahora se toma en el Hospital Biprovincial, la biopsia renal, se realiza a través de una aguja fina, mínimamente invasiva. Con ella, se extrae tejido renal; lo que permite confirmar diagnósticos, pronósticos o tratamientos. A través del estudio de la muestra, los especialistas determinan con mayor precisión un diagnóstico y el manejo de la patología, así como otro tipo de afectaciones. Con ello, se puede generar una atención más oportuna y precisa al problema que afecta al paciente.

Este examen está destinado a pacientes que tengan una patología renal y que posean indicación de biopsia. Para ello, los pacientes son evaluados para definir si cumplen con los criterios clínicos y de Laboratorio para realizar el procedimiento.

El equipo de nefrólogos del Hospital Biprovincial está integrado por tres médicos especialistas que se encuentran capacitados para realizar esta biopsia.



Próximamente, se incorporará al equipo un cuarto especialista en nefrología.

Cabe destacar que gracias a los avances del equipo nefrológico, durante este año 2025 se pondrá en marcha la nueva Unidad de Diálisis. Para habilitarla en el Hospital Biprovincial, se está trabajando en preparar las prestaciones de hemodiálisis para pacientes crónicos y agudos, así como un programa de diálisis peritoneal en domicilio, de manera de aportar con una salud más compleja y resolutive para la población de las provincias de Quillota y Petorca.

